

# Konzerte auf Töpfen in Frieda und Grebendorf

**Frieda/ Grebendorf**– Am kommenden Sonntag, 16. Juni lädt das Pfarramt Meinhard um 10.30 Uhr zu einem ganz besonderen Konzert in die Kirche Frieda ein. Bei dem außergewöhnlichen Familienkonzert handelt es sich um eine Schlagzeugsession auf Küchenutensilien des gebürtigen Argentiniers Javier Chernicoff. Das Konzert wird am 30. Juni um 10.30 Uhr in der Kirche in Grebendorf wiederholt.

Der in Buenos Aires geborene und in Deutschland lebende Musiker bietet ein Solokonzert auf Schlagzeug-Alternativen wie Kochtöpfen und führt dabei das Publikum in eigene rhythmische Erfahrungen. Faszinierend und mitreißend erzählt er die Geschichte eines Kochlehrlings, der wohl mehr hin zum Schlagzeug tendiert als zum Kochen. Schlagzeug spielen ist ein Schicksal und keine Wahl. Ein Programm zum Mitmachen voller Temperament, Witz, Anspruch und Überraschungen. Originell, kreativ und humorvoll. Das Programm vermittelt Wissenswertes über Musik und die spanische Sprache: Rhythmen aus Lateinamerika, Takt, Tempo, Dynamics und Lieder auf Spanisch.

Javier Chernicoff ist Schlagzeug-Lehrer an der Musikschule in Bad Hersfeld begeistert mit außergewöhnlichem Groove. Eintritt auf Spendenbasis.

salz



**Kochtopf als Drum** – von Javier Chernicoff. FOTO: PRIVAT